



## 学年目標が決定しました!

子供たち一人一人が、どんな一年にしたいか、どんな6年生になりたいかを真剣に考えてアイデアを出し合いました。その中から、今年の学年目標は、「Last Run」に決まりました!

「最後の一年をみんなと一緒に走り切りたい。」「力いっぱい走り抜けたい。」「最後の小学校生活を有終の美で飾りたい。」など、子供たちそれぞれが思いをもち、この学年目標が選ばれました。一年間、この学年目標のもと、いろいろなことに挑戦して、たくさんのことを感じながら大きく成長してくれることを期待しています。



## ご参加ください。ありがとうございました

4月18日(金)は、授業参観・学年懇談会・学級懇談会・PTA総会を行いました。多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。

今回は、算数科「つり合いのとれた図形」の授業でした。今までの学習を生かしながら、つり合いのとれた図形の特徴を見付けていく学習です。交流の場面では、お互いの意見にしっかり耳を傾け、自分の考えを深めたり、広げたりしていました。

これからも、子供たちが新しい学級に早く慣れるように、安心して過ごすことができるよう、努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

